

El Intendente Gasparini inauguró el período de sesiones ordinarias del HCD

Escrito por Administrador
Domingo, 10 de Abril de 2016 00:00

{besps}secretariageneral10042016|width=215|height=323{/besps}

El pasado día viernes 8 de abril pasadas las 20:30 hs., el Intendente Juan Carlos Gasparini inauguró ante un nutrido marco de público el período de sesiones ordinarias del Honorable Concejo Deliberante correspondientes al presente año. Como es su costumbre, hizo un repaso de la memoria 2015 con una presentación con diapositivas.

Con la presencia de todos los concejales de diferentes bancadas y con la presencia del Secretario General del municipio José Luis Horna, de la Secretaria de Coordinación y Gestión Graciana Uruslepo, de varios funcionarios del gobierno municipal, de representantes de las fuerzas vivas de la localidad y público en general.